



**UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA  
FACULTAD DE HUMANIDADES Y EDUCACIÓN  
ESCUELA DE FILOSOFÍA  
Sesión del Consejo de Escuela  
Acta del 12 de enero de 2011**



*En la sesión del Consejo de la Escuela de Filosofía, efectuada el día 12 de enero de 2011, estuvieron presentes los profesores: José Luís Ventura (Dirección,); Nowys Navas (Depto. de Historia); Gabriel Morales (Dpto. de Praxis); Kris Martins (Dpto. Lógica); Fabiola Vethencourt (Dpto. Teorética); Jorge Javier León (Secretario de actas), y los Delegados Estudiantiles: Elyanis Alzolar y Luís Escobar y Stefano Carcone.*

---

**I. Lectura y aprobación del Acta de fecha 08 de diciembre 2010**

---

**II. Informe de la Dirección.**

- 2.1 El Director comentó las actividades realizadas por la Escuela luego de la aprobación de la ley de universidades. El 22 de diciembre la Facultad convocó a un Consejo Ampliado al cual asistieron un gran número de profesores de la Escuela. El 27 de diciembre se realizó una primera reunión con profesores de la Escuela para leer y comentar, artículo por artículo, la ley universitaria. El 30 de Diciembre se llevó a cabo una segunda reunión que contó también con una amplia participación profesoral.
- 2.2 El Director instó a los miembros del consejo a participar y fomentar el debate sobre un futuro proyecto de ley de universidades en un ambiente de respeto y tolerancia digno de una Escuela de filosofía.
- 2.3 Luego de considerar varias propuestas, el Consejo decidió organizar una serie de foros abiertos a la comunidad de la Escuela de Filosofía para tratar temas concretos con la participación de representantes estudiantiles y profesores. El primero de estos foros quedó pautado para el miércoles 19 de enero a las 3 pm en el aula 217. El tema del foro será la autonomía y la noción de universidad. Los miembros del panel serán los profesores Gabriel Morales y Francisco Delgado, y los representantes estudiantiles Elyanis Alzolar y Stefano Carcone.
- 2.4 El Director les comentó a los miembros del Consejo las líneas estratégicas de la Escuela a corto plazo, entre las cuales están la gestión para los concursos de oposición pendientes y la actualización curricular. Para poder cumplir con los plazos establecidos, el Director propuso la realización de Consejos continuos y la reactivación de la Comisión Curricular la cual se reunirá el viernes 21 de enero a la 9am.
- 2.5 La elección para autoridades decanales está convocada para el 20 de mayo.

---

**III. Asuntos de Escuela.**

3.1 Se realizó la juramentación de los Representantes Estudiantiles al Consejo de Escuela y de los nuevos miembros del centro de estudiantes.

---

#### **IV. Asuntos de los Departamentos.**

4.1 El Consejo aprobó la Fase II del Concurso de Oposición para un cargo tiempo completo en la Cátedra Filosofía Teorética II del Departamento de Teorética. Cargo ocupado actualmente por el Prof. Víctor García

4.2 El Consejo aprobó la Fase II de los Concursos de Oposición para un cargo tiempo completo y un cargo medio tiempo en la cátedra Pensamiento Latinoamericano del Departamento de Praxis. Estos cargos están siendo ocupados actualmente por los profesores Juan Rosales (medio tiempo) y Gabriel Morales (tiempo completo).

4.3 El Consejo aprobó la Fase II del Concurso de Oposición para un medio tiempo en la Cátedra Filosofía de la Lógica del departamento de Lógica y Filosofía de la Ciencia. Cargo ocupado actualmente por el Prof. Alessandro Moscaritolo.

---

#### **V. Asuntos Estudiantiles.**

4.1 Avalada la solicitud de retiro fuera de lapso del semestre 2010-II, de la Br. Jenny Paredes, por motivos de salud.

4.2 Se efectuó el nombramiento de jurado para la defensa de Tesis de Grado del Br. Tobías de Jesús Acosta Cortes, titulada "*La Filosofía de la Nueva Era, entre el pensamiento Occidental y Aristóteles –Dr. Serge Raynaud de la Ferriere*", tutelada por el Prof. José Luis Ventura. Jurados Principales: María Guadalupe Llanes y Luz Marina Barreto. Suplentes. Nowys Navas y Víctor García.

4.3 Avalada la solicitud de retiro fuera de lapso del semestre 2010-II, del Br. Felipe Colmenares, por motivo de los problemas con las lluvias.

4.4 El Br. Luis Castillo ejerció un derecho de palabra ante el Consejo en el cual Informó que ha sido víctima de acoso por parte de los Brs. Luis Moisés Escobar y Elyanis Alzolar, quienes lo han amenazado de muerte. Además informó que ha denunciado el caso ante CICPC.

#### **FECHA DEL PRÓXIMO CONSEJO DE ESCUELA:**

**Miércoles, 19 de enero de 2010. Hora: 9:30 am.**

